

Dari Pintu ke Pintu Kapolda Jatim Kunjungi Warga Melalui Jum'at Curhat dan Jum'at Berkah

Achmad Sarjono - JATIM.PEKON.WEB.ID

Aug 4, 2023 - 16:03



SURABAYA – Kembali dari pintu ke pintu Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H menjumpai warga Masyarakat untuk menjangkau aspirasi dan mendengarkan keluhan kesah warga.

Kegiatan rutin yang dilaksanakan tiap hari Jumat dengan tajuk Jumat Curhat dan

Jumat Berkah itu adalah sebagian dari sekian kegiatan nyata bentuk kepedulian Polri dalam hal ini Polda Jatim kepada Masyarakat.

Kali ini Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto bersama Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim jemput bola, mendatangi rumah warga di Jalan Jemur Gayungan RW 03, Kelurahan Gayungan, Kecamatan Gayungan, Kota Surabaya.

Seperti di beberapa tempat yang pernah dikunjungi Kapolda Jatim, warga di kelurahan Gayungan pun menyampaikan curhatan, usul saran dan ada beberapa pujian atas apa yang telah dilaksanakan oleh Polda Jatim.

"Sekali lagi kita memastikan keluhan-keluhan masyarakat yang juga berkaitan dengan tugas-tugas kepolisian termasuk mendengar kesulitan mereka yang mungkin nanti bisa kita fasilitasi untuk itu,"kata Kapolda Jatim di sela kunjungannya di rumah warga Gayungan.

Dari kegiatannya itu Kapolda Jatim juga mendapatkan informasi dan keluhan dari warga adanya arus lalulintas di lingkungannya sering semrawut dan bahkan pengguna jalan sering melanggar arus.

"Tadi ada informasi katanya ada lalulintas yang dekat jembatan itu yang masih melawan arus, Nah itu mungkin perlu kehadiran kita, jadi masukan-masukan tadi yang kita harapkan bisa berguna bagi perbaikan kita,"ungkap Kapolda Jatim.

"Yang terpenting adalah mendekatkan kita pada masyarakat, dan tau kesulitan mereka, mencari solusi buat mereka. Kita hadir untuk bersama-sama dengan yang lain untuk bisa membantu kesejahteraan mereka," pungkasnya Kapolda Jatim.

Diakhir kunjungannya, Kapolda Jatim juga memberikan bantuan sosial berupa bingkisan sembako kepada keluarga kurang mampu.

"Sudah kewajiban kita umat manusia untuk saling membantu, yang terpenting adalah bagaimana Polri senantiasa hadir di tengah Masyarakat dalam situasi apapun untuk menjadi pelindung, pengayom dan pelayan Masyarakat yang baik,"pungkas Irjen Toni. (*)